



# 磐二小だより

磐梯町立磐梯第二小学校  
令和3年9月17日  
第11号  
発行責任者 近野 典男

☆教育目標「自己を拓き、共に生きる、健康で品性の高い子ども」

○自分から学びます ○共に磨きます ○互いに鍛えます

【スローガン】キラキラとひとみが輝く二小の子ども

## 感動の演奏！ 全会津音楽祭 見事「優良賞」

9月16日(木)に喜多方プラザにおいて、全会津小中学校音楽祭(合奏)が開催され、本校の3～6年生が参加しました。結果は、見事「優良賞」というすばらしい賞をいただきました。優秀賞2校に次ぐ賞で、たいへん高い評価をいただいていたとのことです。

これまで、難曲「オペラ座の怪人」に挑戦すると決まって以来、子どもたちはたいへん一生懸命練習に取り組んできました。

当日は、「緊張する」の声がたくさん聞かれましたが、ステージ上で準備が整った時の集中した表情はととても頼もしかったです。演奏が始まると、指揮の中村先生と全員が一体となったすばらしいまとまりを感じました。繊細な表現から急に激しくする展開等、全員が曲を理解して気持ちが一つになっていないとできるものではありません。それが喜多方プラザ特有の反響によって会場中に響き渡り、終盤では聴いていて目頭が熱くなる思いがするほどでした。

審査員からの講評でもたいへん嬉しいお言葉をいただきましたので紹介します。

柔らかなリードの音色を生かした曲の出だしは、とても美しいです。フレーズの受け渡しや音色の変化、速度やリズムの変化を、曲想に合った表現に工夫されていました。～  
情感あふれる演奏でした。説得力のある名演です。

ダイナミクスの工夫が良いです。冒頭の弱起からの始まりは雰囲気良く、優しいです。バランスが整理されていて聴きやすいです。～

場面の变化、構成力があり、曲想の移り変わりが面白く、音楽的でした。又、深い表現も多くあり、クレッシェンドが巧いです。～

表現に幅があり、起伏のある演奏で、とても魅力的でした。

強弱や色彩感など、工夫が見られ、立体的な仕上がりになっています。～

このようにすばらしい演奏をつくりあげた子どもたちを誇りに思います。

10月9日(土)の生き生きフェスティバルでは、実際に保護者の皆様にお聴きいただきますので、どうぞ楽しみにしててください。



## この3連休はiPad持ち帰り試行期間

先日配付文書による貸与確認書のご提出ありがとうございました。いよいよ本日（17日）それぞれのiPadを持ち帰りました。これに関し、保護者の皆様にご協力いただきたい点がございますので、どうぞよろしくお願いいたします。

### 【最初に】

物品をご確認ください。① iPad（ケース付き）、②充電アダプタ、③タッチペンです。紛失に関しては補償されませんので、特にタッチペンにはご注意ください。

### 【Wi-Fi設定】

ご家庭でWi-Fi利用可能な環境にある場合はぜひともご協力をお願いします。

〈手順〉

「設定ボタン」→「Wi-Fi」→ご家庭のWi-Fiが表示されたらそれをタップ→パスワード（ご家庭のもの）入力→「接続」

### 【課題】

お子さんが行いますので、必要に応じてご確認をお願いします。

〈Wi-Fi設定ができた場合〉・・・GoogleClassroomの中にストリームというものがあります。これはグループチャットに似た機能があり、それぞれコメントを書き込むことができます。担任がクラスに知らせたいことや指示を投稿しておきますので、そこに各自がコメントを記します。これによって学校として接続できた人数を把握し、今後の展開を検討します

「Classroom」（緑色のアイコン）→「ストリーム」→担任の投稿の下にある「クラスのコメントを追加」または「〇件のクラスのコメント」→コメント記入→右向き△マークで送信

※これが完了しましたらClassroomを退出し、学習に関することでiPadを自由に活用してよいこととします。

〈Wi-Fi設定ができなかった場合〉・・・オフラインで使えるアプリ等も入っていますので、学習に関することでiPadを自由に活用してよいこととします。

※Wi-Fi設定ができることが理想ではありますが、できなかったお子さんに対して今後どのようにサポートしていくかが学校としての検討課題になります。その実態調査の意味合いもあります。もちろん、来週の登校後に、設定できていなかったからということで疎外感を感じることはないよう学校としても配慮していきます。

これまで学校でiPadを積極的に活用してきたこともあり、お子さんができるようになっている操作がたくさんあります。今回はそれを知るよい機会として、保護者の皆様も一緒に見ながら称賛の言葉かけをしてあげてください。また、効果的な操作の仕方等ありましたら、どうぞアドバイスしてあげてください。

### 【学校への持参の準備】

9月21日（火）登校時に学校へ持参します。特に充電アダプタやタッチペンも忘れないよう、確認をお願いします。

今後、GoogleMeetでリモート授業をする実験等も検討しています。また、学習支援ソフトの導入が予定されており、問題を家庭学習として進めることが可能になります。

これからも、GIGAスクール構想に伴い、二小の特色として先進的に進めていきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

